

**MONTERREY, DE LOS MÁS CONCURRIDOS**

# Decenas de miles salieron a marchar en los estados contra el *plan B*

**DE LOS CORRESPONSALES**

Decenas de miles de personas marcharon ayer en ciudades de todos los estados en apoyo al Instituto Nacional Electoral (INE) y en contra del *plan B* de la reforma electoral, impulsado por el presidente Andrés Manuel López Obrador. Exigieron a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) dar marcha atrás al proyecto que, a decir de los inconformes, atenta contra la democracia.

La manifestación más concurrida fue la de la Explanada de los Héroeos de Monterrey, Nuevo León, frente al palacio de gobierno, donde se reunieron unas 25 mil personas, de acuerdo con la Dirección de Protección Civil estatal.

En la capital de Aguascalientes —estado que gobierna María Teresa Jiménez, del Partido Acción Nacional (PAN)—, más de 15 mil personas se concentraron en la Plaza de la Patria de las 11 a las 11:40 horas.

Hubo movilizaciones en los municipios guanajuatenses de Irapuato, San Miguel de Allende, Guanajuato y León; en esta última localidad se manifestaron Vicente Fox, el ex secretario de Salud, José Ángel Córdova Villalobos y los ex gobernadores de la entidad Miguel Márquez Márquez y Carlos Medina Plascencia, entre otros políticos panistas.

En Baja California hubo marchas en Mexicali, Tijuana, Ensenada y Playas de Rosarito. La Dirección de Seguridad Pública de la primera ciudad estimó que se reunieron en el Centro Cívico local 3 mil 500 ciudadanos y representantes de organizaciones civiles, e incluso religiosas, mientras el mitin convocado en Tijuana se realizó en la glorieta del monumento a Cuauhtémoc.

Alrededor de 2 mil 500 personas marcharon de la Plaza Morelos al palacio de gobierno de Morelia, Mi-

choacán, según la policía de tránsito estatal. Entre los convocantes figuraron el ayuntamiento panista de la capital michoacana, y encabezó la protesta el dirigente del Frente Nacional Ciudadano (Frena), Gilberto Lozano, junto con funcionarios municipales e integrantes de la organización priísta Antorcha Campesina.

Casi 5 mil personas, procedentes de los municipios tamaulipecos de Altamira y Madero se concentraron en Tampico, según la dirección de protección civil local. Al final de la marcha, de los juzgados federales al centro histórico de Tampico, el periodista Rafael Loret de Mola fue único orador en el mitin.

También hubo marchas en Reynosa y en Ciudad Victoria, la capital de la entidad.

**Caminata en Puebla**

Elementos de Seguridad Pública de la capital de Puebla calcularon menos de 3 mil personas reunidas en el zócalo de la ciudad, encabezadas por dirigentes de la alianza electoral que el PAN conformó con los partidos Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática.

En el estado de Veracruz, ciudadanos marcharon en Xalapa, el puerto jarocho, Orizaba, Poza Rica, San Andrés Tuxtla, Acayucan, Coatzacoalcos, Córdoba, Misantla y Tuxpan. A su vez, manifestantes, sobre todo de la tercera edad, participaron en una marcha y mitin en el centro de Cuernavaca, Morelos.

En Hermosillo, Sonora, la caminata llegó al palacio de gobierno, con la senadora panista Lilly Téllez entre los manifestantes.

La gobernadora panista de Chihuahua, María Eugenia Campos, participó en el evento celebrado en la capital de su estado, junto con

funcionarios de la administración que encabeza y diputados del PAN.

Igualmente hubo protestas en las capitales de Zacatecas, Oaxaca, Durango, San Luis, Campeche, Colima y Tlaxcala; en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas; Toluca, estado de México; Villahermosa, Tabasco; Mazatlán, Sinaloa; Cancún, Quintana Roo; Mérida, Yucatán; La Paz, Baja California Sur; Puerto Vallarta, Jalisco; lo mismo que en Acapulco, Chilpancingo y Guerrero.



*En Morelia marcharon Gilberto Lozano y Antorcha Campesina*

